



international
jeunesse
représentation
fédéralisme
innovation sociale
formation

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 23 mars 2018

La FAGE condamne vivement les violences commises à l'Université de Montpellier !

Hier soir, en marge de l'occupation de la Faculté de Droit et de Sciences Politiques de l'Université de Montpellier, des individus cagoulés ont fait irruption dans un amphithéâtre où se déroulait un mouvement d'occupation. S'en sont suivis des actes d'une rare violence à l'encontre des manifestants présents dans l'amphithéâtre.

La FAGE, bien qu'opposée aux différents mouvements de blocage, s'indigne qu'une telle barbarie puisse voir le jour dans un établissement d'enseignement supérieur. L'Université est lieu de transmission des savoirs, d'émancipation où le débat et les idées doivent être librement défendus. Ces valeurs sont incompatibles avec de tels actes brutaux et inacceptables.

L'Université doit rester un lieu de liberté d'expression pacifique, garant des libertés républicaines. La FAGE condamne avec la plus grande fermeté ces violences, appelle au calme et à mettre un terme à la radicalité par le dialogue et la tolérance, et demande à ce que toute la lumière soit faite sur ces événements.

Nous apportons tout notre soutien aux victimes de ces actes intolérables.

contacts presse

Alexandra Gonzalez
Attachée de presse de la FAGE
06 75 33 79 30
alexandra.gonzalez@fage.org

Jimmy Losfeld
Président de la FAGE
06 86 63 41 44
president@fage.org

79 rue Perier - 92120 Montrouge
Tél. +33 1 40 33 70 70 - contact@fage.org

www.fage.org

Organisation étudiante représentative membre du CNESER et du CNOUS
Association agréée de jeunesse et d'éducation populaire, membre de l'ESU et du CNAJEP